

Correos.—SALIDAS.

Para Palma los miércoles á las 5 de la tarde el vapor «Menorca.»
 Para Barcelona con escala en Alcedia todos los domingos á las 8 de la mañana el vapor «Puerto-Mahon.»
 Para Ciudadela diariamente á las 2 de la tarde el coche-correo.

Correos.—ENTRADAS.

De Palma los martes por la mañana el vapor «Menorca.»
 De Barcelona y Alcedia los jueves por la tarde el vapor «Puerto-Mahon.»
 De Ciudadela diariamente á las 11 de la mañana el coche-correo.

EL BIEN PUBLICO.

Redaccion y Administracion, Calle del Bastion núm. 39.

Precio de suscripcion, 6 reales vn. al mes en toda la Isla.

Correo de ayer.**GUERRA DE ORIENTE.**

Nada particular comunica el correo sobre operaciones de la guerra. El día 24 hubo en San Petersburgo gran parada con motivo de la fiesta del emperador en los terrenos del palacio de invierno. El czar, al saludar á las tropas, pronunció una alocucion, espresando el convencimiento de que en el caso de que los sucesos de la guerra exigiesen la participacion de las tropas que guarnecen á San Petersburgo y sus alrededores, cumplirian estas su deber honrosa y gloriosamente. Despues de los oficios divinos recibió el emperador á los delegados de la asociacion comercial rusa y extranjera, con cuyo motivo espresó S. M. la esperanza de una feliz terminacion de la guerra actual.

Al decir de un telégrama de Berlin que publica el «Pester Lloyd», contestando el czar á una felicitacion que le dirigió una diputacion del ministerio de Negocios extranjeros de Alemania, dijo: «Europa sigue nuestros actos con confianza. Solo Inglaterra parece deseosa de ejercer presion sobre la libertad de nuestros movimientos. Sin embargo, no accederemos á la mediacion y estamos armados contra la intervencion.»

Una carta de Bucharest dice que Osman-bajá seguia en Simnitza, detenido en su traslacion á Rusia por habersele agravado su herida en el trayecto desde Bogot, á causa de la terrible y repentina tempestad que estalló en el camino.

No se tenian noticias á la fecha del 24 de ninguna operacion activa. El mal tiempo habia paralizado todos los movimientos militares. En el cuartel general del czarevitch se esperaban refuerzos de Plewna, y su llegada podria ser la señal de algun movimiento ofensivo por parte de los rusos: pero no se creia que se emprenderia nada antes que fueran desembarazados los caminos de la nieve y restablecidos los medios de comunicacion.

Tambien dicen de Bucharest que el czarevitch regresará á San Petersburgo, y que el general Totleben será nombrado en su lugar para el mando del cuerpo de ejército que opera contra Rustchuk.

Un telégrama de esta última plaza, fecha del 24, anuncia que dos escuadrones rusos que intentaron ocupar á Karmovica, fueron dispersados por el fuego de la guarnicion turca de Leilek. El 23 bombardearon á Rutschuk las baterías de Giurgevo.

De Nissa dicen con fecha del 23, que los sérvios, ocupados en construir fortificaciones en las alturas de Tchamburli y Medechuvatcha, sobre la orilla derecha del Nichova, rompieron el fuego de cañon contra Nissa, al que contestaron los turcos.

Los sérvios no han terminado aun el puente que construyen en Miramor; pero han pasado el Morava por el puente de Tcheten.

Tambien anuncian de Belgrado en despacho particular, que al llegar la noticia de que los sérvios habian pasado el Drima, no lejos de Zowinik, y tomado algunos blokhous, el consul austro-húngaro habia protestado inmediatamente.

Se creia que en vista del estado deplorable de las fortificaciones de Nissa, no tardaria esta plaza en ser tomada. El bombardeo seguia sin interrupcion.

El ejército sérvio, despues de haber tomado á Ak-

Palanka, seguia su marcha contra Pirot, donde se encuentran los turcos.

(«Provincias.»)

Entre las noticias que comunica hoy el telégrafo, nos parece de verdadera importancia la que se refiere al abandono de Erzerum. Muktar-Pachá ha tenido que dejar esta plaza á consecuencia de las últimas operaciones de los rusos, los cuales habian logrado apoderarse de varias aldeas cercanas á ella y amenazar las comunicaciones de la plaza con el ejército y con el resto del país. Entregada Erzerum á sus propios recursos, no será para los rusos tarea muy larga el rendirla, á pesar de que el tiempo que hace por aquellos lugares se presta poco a los movimientos de un ejército.

La caida de Erzerum avivará profundamente las inquietudes de Inglaterra, pues sabido es que á Inglaterra le interesan mucho más los acontecimientos de que viene siendo teatro la Armenia, que cuantos se desarrollan en la Península de los Balkanes.

Los serbios van á tomar parte en el sitio de Widdin, como podia presumirse desde que rompieron su vasallaje. El de Nisch, que sostienen ellos solos, se encuentra muy adelantado al decir de los despachos de Belgrado. Como Nisch es una plaza de poquísima importancia, y sus fortificaciones incapaces de resistir al esfuerzo de una buena artillería, nos parece verosímil la noticia: pero ó debe ser escasa la gente que la sitia, ó hay en Sérvia mas de la que se creia, porque se ven sérvios por todas partes: sobre el Drina, esperando á que los ataquen, en Iavor, observando no se sabe á quien; cerca de Nisch, sitiándola; camino de Widdin para sitiarla; y en marcha hácia Pirot, esto ya con precauciones, en razon á que andan por allí los turcos.

(«Imparcial.»)

Madrid 28 de diciembre.

Sr. Director de «Las Provincias.»

Hoy no se habla de otra cosa que de la llegada del Sr. Posada Herrera á Madrid y de su actitud política.

Diré á V., primero lo que se dice, y despues lo que sé de positivo.

Hace algun tiempo, se dice, un amigo particular y político del señor marqués de la Vega de Armijo fué á ver al señor Sagasta y le manifestó que tenia motivos para saber que el señor Posada Herrera seria candidato de las oposiciones para la presidencia del Congreso, si los constitucionales se comprometian á volver á las Córtes.

Parece que el Sr. Sagasta indicó la dificultad de llegar á un acuerdo acerca de este importante asunto por medio de intermediarios y de cartas, y que los interesados en que hubiera una inteligencia, quisieron que tuviesen una entrevista los señores Sagasta y marqués de la Vega de Armijo, pero habia para ello la dificultad de que ninguno de dichos señores queria ir á casa del otro.

En vista de ello, se convino en que tuvieran la entrevista, encontrándose al parecer casualmente en el paseo de Recoletos. Así sucedió, y dicese tambien que la opinion del Sr. Sagasta consistió en que debia venir á Madrid el Sr. Posada Herrera y ponerse de acuerdo con otros hombres políticos para lo que conviniese hacer á constitucionales y centralistas.

Si la venida del Sr. Posada ha sido consecuencia de esta entrevista, cosa es que se ignora todavía, pero se supone que el encontrarse en la estacion del Norte el diputado centralista Sr. Rico cuando llegó el Sr. Posada, no fué cosa tan casual como se ha dicho.

Dicese tambien que el Sr. Posada creia no encontrar en Madrid al Sr. Cánovas del Castillo, y cuando supo que todavía estaba aquí, manifestó contrariedad, siendo uno de los motivos por que cerró ayer las puertas de su casa á las muchas personas que fueron á visitarle.

Esta noticia no debe ser completamente exacta, porque ayer tarde conferenció el Sr. Posada Herrera con los Sres. Alonso Martinez y marqués de la Vega de Armijo.

Se ha dicho tambien que anoche fué á verle el señor Sagasta, pero no se sabe de fijo.

No es cierto que el ministro de la Gobernacion haya quedado encargado por el presidente del Consejo de ponerse de acuerdo ó de conocer las opiniones del Sr. Posada respecto al gobierno, y si hay algun intermediario entre el gobierno y el Sr. Posada, será un jóven diputado de la mayoría muy amigo del gobierno y del Sr. Posada.

Hoy ha sido visitado el Sr. Posada por muchos centralistas y ministeriales, con quienes se ha lamentado de las inconveniencias de la prensa periódica.

La impresion que reinaba á última hora en los círculos mas autorizados, era que el Sr. Posada no está de oposicion al ministerio, pero nada puede asegurarse todavía.—P.

Entre los diversos cálculos y conjeturas que hacen los políticos en ocasion de la llegada del señor Posada Herrera, se decia esta tarde que ni hoy ni mañana probablemente se sabrá el pensamiento del Gobierno y el del Sr. Posada sobre la presidencia de la próxima legislatura, y que sobre esto mismo celebrará mas de una conferencia el Sr. Posada con algunos personajes de la situacion.

—Leemos en «La Correspondencia:»

«En el momento de cerrar nuestra edicion de provincias, se dice lo siguiente sobre la actitud del señor Posada Herrera, que como rumores verosímiles apuntamos.

Parece que ha conferenciado con D. Francisco Silvela, y que el Sr. Posada tiene pensamientos propios determinados sobre algunos asuntos generales de política, pero sin tomar actitud concreta.

Ningun ministro ha visto al presidente de las últimas legislaturas, como pareció seguro en un principio.»

—El señor marqués de Muros fué ayer, segun nuestras noticias, el único hombre político que tuvo el privilegio de ser recibido por el Sr. Posada Herrera.

—La carta que el Sr. Cánovas del Castillo debia dirigir al Sr. Posada Herrera, estaba ya escrita y en disposicion de ser depositada en el correo; pero un telégrama que recibió el primero anunciando la venida del segundo á Madrid, hizo innecesario que se diese á la epístola el curso que se proponia el presidente del consejo. Este escribió ayer una segunda carta, en que incluyó la primera; se escusó en ella, por sus muchas ocupaciones, de no despedirse personalmente del Sr. Posada, y encomendó, despues,



al Sr. Romero Robledo el encargo de obtener del ex-presidente del Congreso una contestacion verbal ó escrita respecto á las cuestiones espresadas en la primera de dichas misivas.

—Parece que ayer participó la junta directiva de los moderados históricos á los comités de provincias que el 10 de enero próximo celebrará el partido una reunion general para tratar asuntos importantes.

—Los príncipes de Orleans han felicitado á su augusta sobrina la infanta doña Mercedes con motivo de su próximo enlace.

—Informes de todo punto autorizados permiten negar en absoluto á «El Tiempo» la especie que ha circulado por la prensa suponiendo que el señor obispo de Vitoria habia nombrado secretario de aquella diócesis al señor Manterola.

—Después de una conferencia celebrada hoy por el señor Cánovas del Castillo con la diputacion permanente de la grandeza, han quedado salvadas, según parece, las pequeñas dificultades que existian para que la grandeza apadrinara á los caballeros en plaza en las corridas reales, que probablemente tendrán lugar en la plaza de Toros.

(«Provincias.»)

París 23.—El mariscal Mac-Mahon visitó ayer las obras de la Exposicion universal.

Llegó á las tres al Campo de Marte, entró en el palacio por la puerta del Sena, atravesó la seccion francesa y entró en la seccion extranjera por Inglaterra.

Le acompañaban 400 ó 500 personas, entre las que pude reconocer al comisario general señor Krantz, al prefecto del Sena, al de policía, á todo el alto personal de la comisaría francesa, al ministro de Agricultura y subsecretario, etc. El director de secciones extranjeras no asistió por haber fallecido su suegro.

El mariscal cambió algunas corteses frases con el comisario delegado de la Gran-Bretaña y pasó á la seccion española donde le esperaban el comisario delegado don J. E. de Santos, el duque de Baños, vocal de la comisaría régia y jefe de la Real casa de S. M. don Francisco de Asis, en representacion de este, presidente como es sabido de dicha comisaría; el vocal de la misma señor don Alberto de Quintana y el secretario de la comisaría delegada don Rafael Fernandez de Neda.

El señor Krantz se adelantó, cogió de la mano al señor de Santos, y le presentó al Mariscal.

El comisario delegado de España tomó entonces la palabra en los siguientes términos:

«Señor Mariscal: Al entrar V. en la seccion española, entra en su casa y así debemos considerarlo todos, porque la conducta del comisario general señor Krantz con España ha sido tan cariñosa y benévola como si fuéramos sus propios compatriotas.

»Felicitó á V. en nombre de España por haber decretado la Exposicion de 1878, tanto mas oportuna en la ocasion presente, cuanto que habiéndose acabado de arreglar un «modus vivendi» entre ambas naciones, este es el momento en que pueden estudiarse recíprocamente los productos industriales que entre ellas debe cambiar el comercio.

»S. M. el Rey don Francisco de Asis, nuestro augusto presidente, ha enviado al señor duque de Baños, jefe de su real casa, con el encargo de saludar afectuosamente á V. en su real nombre.»

El Mariscal se retorció los bigotes y contestó al señor de Santos que habia escuchado con complacencia sus palabras, y que esperaba ver á España en aquel sitio haciendo una brillante esposicion.

En esto llegó el comisario austro-húngaro, cuya seccion es limítrofe de la española, y los funcionarios españoles se retiraron, habiendo cumplimenta-

do de esta manera su mision de bienvenida.

El general de artillería señor Manrique y el conocido relojero señor Losada han sido nombrados vocales de la comisaría régia de España para la Exposicion de 1878.

(«Correspondencia de España.»)

París 27.

Segun noticias auténticas, el gobierno español pidió que se alejase á don Carlos del territorio francés, porque algunos de sus actos parecian de índole alarmante. El gobierno francés, como en otra ocasion anterior, ha accedido á su peticion, pero antes de notificar oficialmente la espulsion de don Carlos, ha tratado de obtener que partiera voluntariamente. Si las gestiones oficiosas hechas en este sentido no dan resultado y don Carlos persiste en la intencion que ha espresado de continuar permaneciendo en Francia, el gobierno le obligará á salir de grado o por fuerza.

Lord Beaconsfield tuvo ayer una larga audiencia en Windsor con la Reina Victoria que ha regresado esta mañana á Lóndres.

(«Diario de Barcelona.»)

Madrid 29.

El presidente del Consejo de ministros ha llegado á Sevilla.

Los señores duque de la Torre, Sagasta y Ulloa han conferenciado con el señor Posada Herrera. Atribúyese gran importancia política á esta entrevista.

Se ha verificado el sorteo de la deuda amortizable.

Hoy han sido ejecutados los reos de Chamberí, asistiendo al acto numeroso concurso.

No se ha definido bien todavía la actitud del señor Posada Herrera. Los centralistas niegan que haya aceptado la presidencia del Congreso.

El gobierno francés ha confirmado la orden del ministerio anterior prohibiendo la residencia en Francia al señor Ruiz Zorrilla.

La prensa inglesa aplaude la resolucion del gobierno turco confirmando á la Inglaterra en la defensa de su cansa.

Sevilla 29.

Esta tarde se ha verificado una corrida de novillos y carreras de cintas con asistencia de la córte.

El rey, el duque de Montpensier y el señor Cánovas han conferenciado detenidamente hoy al anocheecer en el palacio de San Telmo.

Madrid 29.

Hoy se ha dicho que el señor Elduayen presidirá el Congreso, caso de negarse el señor Posada Herrera.

Desde 1.º de enero se trata de destinar tres millones diarios para pago de los intereses de la Deuda.

Los últimos telegramas aseguran que los rusos han paralizado las operaciones á causa de las nieves.

(«Provincias.»)

DESPACHOS TELEGRAFICOS.

Lóndres 28.—Se asegura que Rusia ha contestado sin reservas á las últimas negociaciones, declarando categóricamente sobre qué condiciones se propone otorgar la paz.

Se están efectuando compras de conservas alimenticias por cuenta del gobierno inglés.

El «Standard» dice que los turcos deben perder toda esperanza de que les ayude Inglaterra.

El «Daily-Telegraph» pide que no se espere mas y que se acuda en socorro de Turquía.

El «Times» cree que Rusia no prolongará por mas tiempo los sacrificios que le viene costando la guerra.

El «Daily News» piensa todo lo contrario. En su opinion, Rusia no cesará hasta haber realizado por completo su programa.

Roma 28.—El Papa ha celebrado hoy el Consistorio que se habia anunciado para este dia, nombrando algunos cardenales y varios obispos.

Ha dado las gracias á los cardenales por su solitud, invitándoles á que continúen implorando del Altísimo que conserve el espíritu del jefe de la Iglesia, aunque su cuerpo estuviese enfermo.

Escriben de Atenas con fecha 20 del corriente:

«El ministro de la Guerra ha dejado ayer en la mesa de la Cámara un informe relativo al efectivo del ejército griego. Segun este informe, el ejército cuenta 25,326 combatientes, cuyo total se descompone en las cifras siguientes: 776 oficiales, 1,110 sub-oficiales, 15,532 soldados de línea, 2,738 de cazadores, 1,793 artilleros, 807 de caballería, 1,042 ingenieros, 163 obreros de parques, 32 artificieros, 1,892 gendarmes de á pié, 91 de á caballo, 250 sanitarios y 115 oficiales fuera de cuadros.

La artillería se ejercita estos dias en el tiro con los cañones Krupp, que alcanzan fácilmente á una distancia de cinco kilómetros. El Rey, la Reina y sus hijos asisten con frecuencia á los ejercicios.

(«Imparcial.»)

Lóndres 29.

Los periódicos de esta córte están unánimes en alabar el paso dado por el Sultan confiando á Inglaterra la mediacion para la paz entre Rusia y Turquía.

Añaden que el gobierno turco no ha podido hacer cosa mejor que encargar al gobierno inglés de la defensa de la causa otomana.

El «Times» por su parte considera la resolucion del gobierno inglés como un mentís á los rumores que se han proyectado acerca de las disposiciones belicosas atribuidas á Inglaterra.

Constantinopla 29.

Cuarenta batallones turcos han llegado á Pisot.

Bucharest 29.

Los rusos han tenido que suspender sus operaciones á consecuencia de la mucha nieve que ha caido y del intenso frio que hace.

Lóndres 29.

El «Times» ha recibido de París y publica en su número de esta mañana un despacho fechado ayer anunciando que el señor Wadinston ministro de Relaciones exteriores de Francia ha notificado á los gobiernos de las potencias extranjeras que cuando se verifique la reunion del futuro Cónclave, el ministerio francés se conformará con el acuerdo que existe ya entre las cuatro potencias católicas.—Fabra.

(«Isleño.»)

Crónica Local.

No habrán olvidado nuestros habituales lectores el oficio que nos pasó el Señor Subgobernador en la noche del doce de diciembre próximo pasado, y que insertamos en el número del dia siguiente, en el cual nos comunicaba que considerando comprendidas en el párrafo 10 del artículo primero del Real decreto de 31 de Diciembre de 1875 algunas notas ó comentarios que añadimos al publicar cierto remitido sobre juegos prohibidos, habia acordado proceder al secuestro del número del dia doce y pedir al Fiscal de Imprenta del territorio que formalizase la correspondiente denuncia.

El párrafo 10 del artículo 1.º citado por el Señor Subgobernador se refiere á los escritos que injurien á personas constituidas en autoridad.

¿Saben nuestros apreciables suscritores en qué ha parado la anunciada denuncia? Vamos á decirselo, no dudando que con ello les proporcionaremos un rato divertido.

El Sr. Fiscal de Imprenta no ha denunciado el número en cuestion *por injurioso*, ignorando nosotros si ha sido por negativa de aquel funcionario, ó bien por que el Sr. Subgobernador, mejor reflexionado, conociese al fin que su primera apreciación habia sido desacertada.

Sin embargo, se ha formalizado denuncia contra el número referido, quedando señalado para la vista el nueve del actual; y la denuncia se funda, pás-mese quien pueda, en que el número secuestrado, el número que el Señor Subgobernador consideró injurioso á su autoridad, no le fué presentado antes de su distribución con arreglo á las prescripciones del Real Decreto vigente sobre imprenta!!!

Próxima á fallarse la denuncia, debemos ser ahora muy parcos y reservados sobre ella. Solo diremos por de pronto, que estamos seguros de no haber faltado, en aquel día ni en ningún otro, á dichas prescripciones, que son varios los que conocen de ciencia propia esta verdad, y que aun á los que no la conocen, no podrá menos de parecerles extraordinario en grado superlativo que á las diez y media de la noche, dos horas después de repartido el periódico, el Señor Subgobernador acordase proceder al secuestro y pedir su denuncia al Fiscal de Imprenta *«por considerarlo injurioso»* y no añadiese *«por no habersele presentado el ejemplar firmado que previene la ley,»* si en realidad no se hubiese llenado ese requisito.

Tenemos completa confianza en la rectitud del Tribunal de imprenta, y al dar cuenta á nuestros lectores del resultado de la denuncia, esperamos poder congratularnos del triunfo de la verdad y la justicia.

Se ha pasado una comunicacion á todos los Ayuntamientos de esta isla previniéndoles que á tenor del artículo 172 de la instrucción de consumos queda desahuciado el encabezamiento de este impuesto para el año próximo económico de 1878 á 79. Sin duda el Gobierno no querrá señalar cupo alguno á las poblaciones hasta que haya visto el resultado del actual censo pues será muy probable haya poblaciones á quienes les tenga que aumentar el cupo del encabezamiento y otras á quienes sea preciso disminuir.

Los pasajeros llegados ayer en el vapor-correo Menorca fueron:

D. Antonio Meliá.—Cándido Fernandez.—M. Torres y esposa.—Cristóbal Llobregat.—Miguel Seguí.—Catalina Mas.—Bartolomé Pons.—Miguel Coll Marqués.—Catalina Barceló.—Miguel Coll Mercadal.—Dos soldados.

Segun nota que nos ha pasado el Sr. Rector de la parroquia de Villa-Cárlos, durante el año 1877 han sido registrado 35 nacimientos 45 defunciones y 8 matrimonios.

En el Registro civil de esta Ciudad, durante el año 1877 se han practicado las inscripciones siguientes:

Nacimientos.	404
Matrimonios.	103
Defunciones.	416

Por manera que esta población y su distrito han tenido una disminución de 12 individuos durante el referido año.

Las reses muertas el mes de Diciembre en el matadero público de esta ciudad han sido 28 bueyes: 24 vacas: 30 terneros: 24 terneras: 4 cabras: 208 corderos: y 236 cerdos, que forman un total de 554 cabezas.

El sábado tomó posesion del cargo de Gobernador civil de esta provincia D. Manuel Stárico Ruiz nombrado por decreto de 20 de Noviembre último.

Así lo participa á las autoridades corporaciones y habitantes el Boletín Oficial.

El próximo domingo tendrá lugar ante el Ayuntamiento la rectificación del alistamiento de los mozos comprendidos en el reemplazo de este año. Véase el anuncio de la Alcaldía.

Durante el finido año 1877 han entrado en este puerto 263 embarcaciones y han sido despachadas 288.

A bailar.--El sábado próximo día cinco del actual la sociedad *La Aurora* dará su primer baile en el coliseo de esta ciudad empezándose á las nueve de la noche, no dudando que tanto este baile como los sucesivos que dé dicha sociedad se verán concurridos y animados como ha sucedido con los años anteriores. En la conserjería del teatro se halla abierta la suscripción y las condiciones para poder ser socios de *La Aurora*. Segun tenemos entendido la junta directiva ha acordado no permitir se suscriba un individuo sin que lo haga con su propio nombre ó de alguna otra persona, evitando de este modo el ver en la lista nombres como *Poliuto, Perico de los Palotes*, etc., etc.

Nuestro amigo don Francisco Prieto y Caules nos suplica nos despedamos en su nombre de sus numerosos amigos, sintiendo que sus muchas ocupaciones y la premura de su marcha, no le hayan permitido hacerlo personalmente.

El dueño de la Confiteria «El Águila de Oro» situada en la plaza del Príncipe número 9 nos ha pasado el siguiente aviso:

«En el día de ayer, conforme estaba anunciado, tuvo lugar el sorteo del ramillete, saliendo premiado el n.º 221.

Lo que se hace público á fin de que llegue cuanto antes en conocimiento del agraciado.

Los números 220 y 222 pueden igualmente presentarse para recoger los premios correspondientes. Mahon 2 Enero de 1878.»

Tenemos el sentimiento de anunciar á nuestros lectores que en la tarde de hoy, entreteniéndose jugando al dómينو en el café de D. Juan Deyá, ha fallecido repentinamente nuestro amigo y paisano Don Pedro Pons y Orfila, coronel graduado teniente coronel de infantería y secretario del gobierno militar de esta plaza. Ha sido conducido á su casa acompañado de muchos de los amigos con que contaba el finado.

Todos los artistas que toman parte en la representación de la ópera *Marta* obtuvieron anoche en el teatro una completísima ovación del numeroso público que acudió. Parece que el fuego sagrado del génio se habia infiltrado en sus venas, pues grande fué el entusiasmo con que los cantantes aspiraron á vencer dificultades y á interpretar el pensamiento del autor de tan célebre ópera de la cual ya dijimos habia de dar buenos resultados á la empresa.



Segun los periódicos portugueses el señor Vizconde de Franço es el afortunado á quien tocó el premio mayor de la lotería del día 22, que tenia el billete entero. Pero lo que mas llama la atención es que tenia otros cuatro billetes tambien enteros de los cuales tres han sido agraciados con premios pequeños.

No podrá quejarse de su suerte el Sr. Vizconde.

CORRESPONDENCIAS PARTICULARES DE «EL BIEN PUBLICO.»

Sr. Director de «El Bien Público.»

Barcelona 28 diciembre 1877.

Muy señor mio: Decididamente la guerra de Oriente lleva trazas de hacerse interminable.

La entrada en campaña de las tropas sérvias, la actitud del gran duque Nicolás poniéndose al frente del formidable ejército que marcha sobre Sofía, y la próxima irupcion de los Balkanes por las tropas que acaudilla el Czarevitch, da á entender claramente que el fin de la actual guerra está algo lejano todavía.

Los últimos despachos de Buckarest avisan el paso de 25.000 sérvios con 72 cañones por Galatz, los que se supone van á ponerse en combinacion con el general Zimmerman que opera por la parte de Silistria. Añaden dichos telegramas que algunas fuerzas de las que sitiaban á Plewna se dirigen á marchas forzadas á unirse con el ejército que sitia á Rutschuck, cuya rendicion se considera inminente; y por último, anuncian próximos combates en el paso de Trajano, y dan cuenta, aunque en términos muy vagos, del nuevo plan de campaña adoptado por Turquía, para realizar el cual ha sido enviada á la vertiente meridional de los Balkanes la mayor parte de las tropas otomanas que operaban por la parte del Danubio.

Nada notable hay que consignar sobre la política francesa; y solo creo de interés hacer mencion de haberse constituido el nuevo ministerio italiano en la siguiente forma: Depretis, Presidencia y Negocios extranjeros; Crispi, Interior; Mezzacapo, Guerra; Brin, Marina; Mancini, Justicia; Magliano, Hacienda; Villa Thomas, Instrucción pública, y Perez, Obras públicas.

Con motivo de las Pascuas de Navidad, que han estado animadísimas, nuestro mercado y nuestra Bolsa no han dado señales de vida en toda la anterior semana, cerrando hoy en aquella el 3 por 100 interior á 12'95, con pocas operaciones.

Anteayer á las seis y media de la tarde efectuóse la prueba del primer teléfono construido en España por los señores don Francisco Dalman é hijo de esta capital en el trayecto de esta á Gerona, con resultado completamente satisfactorio. Es de esperar, sin embargo, que en las otras pruebas que se efectúen, se procure que el curioso aparato inventado por Mr. Bell se instale en una habitación completamente aislada del ruido exterior, pues en la prueba á que me refiero se oian en esta estacion con la mayor claridad los golpes que producía el aparato manipulador de Morse que funcionaba al lado del de Bell. Próximamente se espenderá éste á un precio muy limitado, que creo será de 6 á 8 duros, el mismo que cuesta pidiéndolo á París.

Quedan á la carga para nuestras Antillas los vapores avisados en mi última, habiéndose anunciado hoy para el 12 de febrero la salida del *Santiago* con destino á Puerto-Rico y Cattaban.—F. C. B.

La concurrencia no se ejerce sino en los buenos productos. Las «Cápsulas de Alquitran de Guyot,» tan eficaces para los resfriados, catarros, bronquitis, tisis pulmonar etc. han sido el blanco de numerosas imitaciones. Mr. Guyot no puede garantizar como legítimos sino los frascos que llevan su firma impresa en tres colores.

Depósito en la mayor parte de las farmacias.

Seccion Religiosa.

Santo de hoy.

S. Isidoro obispo y mártir y Sta. Teodora.

CULTOS.

Corte de María.—Mañana se hace la visita á Ntra. Señora del Carmen en su propia iglesia.

En la parroquia de Sta. Maria, viernes al anochecer, los Asociados á la Pia Union de oraciones y comunión reparadora, tendrá su ejercicio mensual con el Señor de manifiesto y sermón por D. Jaime Tutzó Pbro.

Santo de mañana.

S. Daniel y S. Antero Papa y már.

Movimiento del Puerto.

Comandancia de Marina.

Entrados el 1.º

De Palma en 1 día vapor-correo Menorca, Cap. D. Juan Thomás, con 19 trips. 13 ps. efs. y la corresp.

Despachados el 2.

Para Palma con efs. y la corresp. el buque anterior.

AFECCIONES ASTRONOMICAS.

Dia 3.

SOL.—Sale á las 7 horas, y 21 minutos de la mañana.

—Pónese á las 4 horas, y 49 minutos de la tarde.

—**LUNA.**—Sale á las 7 y 16 minutos de la noche.

—Pónese á las 3 y 47 minutos de la tarde.

PARTES TELEGRAFICOS PARTICULARES DE EL BIEN PUBLICO.

Madrid 31.—5:55 t.

Mahon 31.—9:25 n.

La escuadra inglesa de la Mancha se halla dispuesta para partir.

Rusia considera como declaración de guerra la ocupacion por los ingleses de un puerto de Turquía y rechaza toda mediacion indirecta.

Interior, 13:12.

Bonos, 72:50.

Madrid 1.º—8:15 n.

Mahon 1.º—9:10 n.

Los rusos pasaron los Balkanes ocupando su caballeria el camino de Sofia.

26,000 rusos enfermos existen en la Bulgaria.

Anuncios.

Alcaldía de Mahon.

RECTIFICACION DEL ALISTAMIENTO.

La rectificacion del alistamiento de los mozos comprendidos en el reemplazo de este año, tendrán lugar el domingo próximo, dia seis del actual, á las diez de su mañana. Al anunciar al público este acto cumples escitar á los mozos interesados y en su defecto á sus padres, tutores, ó encargados para

que concurren á la rectificacion mencionada á fin de que, por los datos que procuren, puedan contribuir todos á la mayor exactitud y buen resultado de la operacion, bien produciendo las reclamaciones que asistan á cada uno en particular, bien alegando las inclusiones ó exclusiones de otros mozos en la seguridad de que serán atendidas mientras se presenten á su debido tiempo, pasado el cual sufrirán los interesados los perjuicios de la inoportunidad de sus observaciones.—Mahon 2 Enero de 1878.—El Alcalde, El Baron de las Arenas.

D. José M.^a Ramirez de Aguilera

Juez de 1.ª instancia del Partido de Menorca.

Hago saber: que el dia catorce del corriente y hora de las once de la mañana se procederá á la venta en pública subasta en este Juzgado y el municipal de Villa-Carlos simultaneamente, siendo las posturas competentes, de la caballeria y efectos siguientes:

1.º Un carro grande para trasporte justipreciado en doscientas pesetas.

2.º Un mulo de tiro de unos trece años avaluado en doscientas cincuenta pesetas.

3.º El armamento de dicha caballeria, el cual es de vaqueta, consistente en collar, cabeza, silla correas, cuerdas etc. valorado en cincuenta pesetas.

La caballeria y efectos espresados se venden en méritos de juicio egecutivo que Bartolomé Pons y Cardona vecino de esta ciudad sigue contra Onofre Tudurí y Olives que lo es de Villa-Carlos y no se admitirán posturas inferiores á las dos terceras partes de su respectivo valor. Dado en Mahon á dos de Enero de mil ochocientos setenta y ocho.—José M.^a Ramirez de Aguilera.—Juan Allés.

Pérdida.

Se ha perdido una pieza de una máquina de coser desde la calle del Bastion á la del Arraval. La persona que la presente en esta imprenta, Bastion número 39, además de darle las gracias recibirá una gratificacion.

Para vender.

Lo está en licitacion verbal privada una casa con un huerto contiguo y otro huerto algo separado, situado todo en el caserío del Pou nou, distrito de San Luis.

El remate se verificará en el despacho del notario don Nicolás Orfila el domingo 13 de Enero á las 10 de la mañana si la postura acomoda á la dueña de dicha finca que lo es Margarita Pons y Orfila.

Para vender.

Por ausentarse su dueño se venden todos los muebles, efectos para café y algunos licores en la casa calle de la Arravaleta número 25.

Se encontrará una máquina con todos sus enseres para confeccionar gaseosas obligándose el dueño á dar lecciones y las esplicaciones que se deseen.

Gonzalo Mariñas, practicante de Medicina y Cirujía y Sangrador acaba de establecerse en esta poblacion calle de San Bartolomé número 15 y ofrece al respetable público mahonés sus servicios que desempeñará con prontitud, esmero y equidad.

Al Público.

Acaba de llegar á esta ciudad Mr. Dalmas con un variado surtido de sombreros de todas clases y formas.

Tambien arregla los que se le presenten con todo esmero y economia. Vive calle de Adnoyer n.º 37.

Muebles.

Los hay nuevos para vender en la calle de la Reina núm. 13.

El capitan Thos. Williamson de la barca inglesa «Castle-how,» surta en este puerto avisa al público, que no responde de ninguna clase de deudas que acaso contraigan sus tripulantes, durante su permanencia en esta.

FERRER dentista.

Participa al público, que solo permanecerá en esta ocho dias.—Fonda Central.

PUERTO RICO Y HABANA VAPOR TRASATLÁNTICO ESPAÑOL

CASTILLA

Concluida la colocacion de las nuevas calderas, se anuncia fijamente su salida para el dia 10 de enero, á las cuatro de la tarde, admitiendo pasajeros y carga para dicho punto.

Para informes dirigirse Pórticos de Xifré, núm.º 6, principal, y Cristina, 8 bis. Barcelona.

LA AURORA.

Esta sociedad dará su primer baile en el teatro de esta ciudad el dia 5 del actual, (visperas de Reyes) bajo las condiciones que se hallan de manifiesto en la contaduría del referido teatro.

Mahon 2 Enero de 1878.—El Srio. P. B. Valls.



R. I. P.

DOÑA FRANCISCA CARDONA Y PONS
DE FLAQUER.

FALLECIÓ

ayer á las ocho de la noche.

Su desconsolado esposo, madre, padres políticos, hermanos políticos y demas parientes participan á sus amigos y conocidos tan irreparable pérdida y les ruegan la tengan presente en sus oraciones.

Casa mortuoria, S. Fernando 33.

